

Danksagung

Roland Lieberherr

6. August 1950 bis 29. April 2017

Sein Lebensmotto «**Leben und leben lassen!**» schmiedete treue Freundschaften bis zum letzten Tage.

Wir danken nochmals allen Freunden und Weggefährten, die Roland bis zum letzten Tag im irdischen Leben begleitet und gestärkt haben, das Unausweichliche anzunehmen. Er wird uns stets in Ehre und Würde in Erinnerung bleiben.

Gedankt sei:

- den MFCE-Motorsport-Kollegen und Freunden für die tonale Verabschiedung;
- Pater Josef für die tröstenden Worte und die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes sowie dem Organisten und der Sopranistin für die musikalische Darbietung;
- für die vielen Freundschaftsbezeugungen mit Blumen und Kränzen;
- für die vielen heiligen Messen und Spenden;
- allen Verwandten, Jass-, Moto-, Kaminfegermeister-Kollegen und Freunden, allen Nachbarn, Schulkollegen und ihm nahestehenden Personen für die letzte Begleitung bei der weltlichen Verabschiedung;
- auch dem Betreuungsteam Drei Tannen/Wald, das ihm alle seine letzten Wünsche erfüllte, und ebenso Dr. B. Meyer für die medizinische Betreuung.

Wir sind überzeugt, dass sein Wunsch erfüllt wurde und er nun in himmlischer Ruhe seine Erfüllung gefunden hat im Reich Gottes.

Eschenbach, 10. Mai 2017

Die Trauerfamilie

Wir bitten um Verständnis, dass keine Danksagungen versendet werden.